



**Bring deine Forschung
auf die Bühne!**

24.09.2024

Hochschule Rhein-Main
Wiesbaden

Slammen will gelernt sein!

Du willst die Welt für dein Forschungsthema begeistern, weißt aber noch nicht, wie dir das gelingen soll? Dann sicher dir einen der limitierten Plätze im ersten Science-Slam-Workshop der Gesellschaft für Informatik.

Mit professionellen Coaches erarbeitest du deinen Slam-Beitrag und baust dabei viele Skills auf, die dich auch beruflich weiterbringen: von hilfreichen Tipps gegen Lampenfieber bis zu wertvollem Wissen über Spannungsbogen, Storyboard, Körpersprache und Co.



Jetzt bewerben unter:
gi.de/science-slam



CodeClash_

**Der Science-Slam-
Workshop auf dem
Informatik-Festival
2024!**

GESELLSCHAFT
FÜR INFORMATIK

